

Episode 1

Léo Ferré aurait eu 100 ans ce mercredi 24 août.



Léo Ferré © Getty / : John van Hasselt - Corbis / Contributeur

Passons un petit moment avec un centenaire.

Extrait Sonorama.

Ah oui, des temps difficiles il en a connu, Léo Ferré.

Il a même été pendant 7 ans chroniqueur musical à France Inter, Paris Inter à l'époque, c'est vous dire s'il en a bavé...

Extrait indicatif.

Musique byzantine, c'était le nom de son émission chaque samedi après-midi. Pour la chanson, la consécration ne viendra qu'à 45 ans.

Nous sommes le 3 mars 1961.

Sur la plus grande scène parisienne de l'époque...

L'Alhambra, 2800 spectateurs, qui chaque soir pendant 3 semaines découvrent et ovationnent 20 ans, Est-ce ainsi que les hommes vivent ?, Y en a marre, les Temps sont difficiles.

Et puis ce chef d'œuvre démoniaque, hérétique... que Ferré –pantalon et chemise noirs-présente ainsi...

Extrait de « Thank You Satan ».

Thank You Satan, chanson interdite sur les ondes.

Ferré qu'on retrouvera toute la semaine, en musique et en archive.

L'équipe

- [Patrick Cohen](#) journaliste à France Inter